

感染急拡大における宮古島市からの緊急メッセージ

宮古島市は8月18日現在、人口10万人当たりの新型コロナ陽性者数は457.37人となり世界最悪の感染地域となっています。

沖縄県の緊急事態宣言も再び延長される方針で、あさってから始まる旧盆は、かなり厳しい状況で迎えることになりました。

宮古島市から再度、心からのお願いをします。

- 1 観光客の皆様、観光地やルールを守らない酒類を提供する飲食店舗での感染が深刻な状況です。緊急事態宣言中宮古島への来島はやめてください。
- 2 宮古島市に仕事で滞在している皆様、接客業や建設業の職種で感染が拡大しておりますので、できる限り外出を控え、市民や人との接触を避けてください。
- 3 市民の皆様、旧盆中は集まらず、徹底した感染対策をお願いします。家庭内や保育園等でこども達に感染が広がっています。ワクチン接種と、マスクの着用や手指消毒、換気等徹底した感染対策で子ども達を守りましょう。
- 4 飲食業の皆様には県の要請に従い、引き続きの営業時間短縮、酒類やカラオケの提供禁止をお願いします。また、県は生活必需物資を除く商業施設でも土日の休業を要請しています。ご協力を宜しくお願いします。
- 5 感染拡大に伴い市内観光地の便利施設のシャワー室などを緊急事態宣言中は閉鎖致します。

市内の陽性者急増により、医療体制は逼迫し、自宅療養者数も151名にのぼるかつてない状況となり、今年は昨年よりもさらに厳しい旧盆を迎えることになってしまいました。

一人一人の感染に対する自覚と行動が、お互いの命と健康を守ります。どうか皆様の引き続きの感染防止協力を心からお願いします。